

## Protokolleintrag vom 23.05.2012

2012/199

Postulat von Michèle Halser-Furrer (EVP) und Dr. Martin Mächler (EVP) vom 15.05.2012:

**Gasversorgung Zürich-Nord, Verschiebung der Stilllegung zur Amortisation der installierten Verbrauchsgeräte**

*Dr. Martin Mächler (EVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es geht einmal mehr darum, dass es in Zürich-Nord kalt werden soll. Dies bedeutet, dass vielen HausbesitzerInnen das Erdgas abgestellt wird, obwohl sie davon erst kurzfristig und dann noch aus den Medien erfahren haben. Wir verlangen vom Stadtrat, dass er die Kappung des Erdgases verschiebt oder alle betroffenen Leute für ihre Investitionen, die sie nicht amortisieren können, wenigstens entschädigt.*

Der Rat wird über den Antrag am 30. Mai 2012 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat